



## E.T.S. INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIÓN – UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

### ELECCIONES COMISIÓN DE ORDENACIÓN ACADÉMICA (2018) - PROFESORADO

Una vez finalizado el plazo de presentación de candidaturas para el profesorado en la Comisión de Ordenación Académica de la E.T.S. Ingeniería de Telecomunicación, se proclaman las siguientes **candidaturas provisionales**:

- 1º Grado: Pablo Guerrero García
- 2º Grado: Jesús Martínez Cruz
- 3º Grado: María del Carmen Aguayo Torres
- 4º Grado: Isabel Barbancho Pérez
- 1º Máster: Gonzalo Wangüemert Pérez
- 2º Máster: Lorenzo José Tardón García

Enrique Márquez Segura  
Secretario E.T.S. Ingeniería de Telecomunicación

Málaga, 24 de octubre de 2018